

Renueva IEQ convenio de apoyo

Es interés del Instituto Electoral de Querétaro renovar el Convenio de Apoyo y Colaboración con el Instituto José María Luis Mora, ya que el desarrollo de las actividades conjuntas trascienden en beneficio de la sociedad y de ambos organismos, declaró el Presidente del Consejo General del órgano electoral local, Juan Carlos Dorantes Trejo, durante el acto de firma del documento jurídico en las instalaciones de la institución de investigación en la ciudad de México.

En el marco del 25 aniversario de vida del Instituto José María Luis Mora, se llevó a cabo la renovación del Convenio de Apoyo y Colaboración entre el IEQ y el Instituto Mora.

Por parte del organismo electoral queretano signó el Presidente del Consejo General, Juan Carlos Dorantes Trejo y el Director General José Vidal Uribe Concha; por parte del Instituto Mora el Director General, Dr. Luis Jáuregui; la Coordinadora Académica,

Dra. Leticia Calderón; la Coordinadora de Publicaciones, Hilda Méndez, y el Oscar Reyes, Director de Vinculación. Además se contó con la presencia de los Consejeros Electorales del IEQ integrantes de la Comisión Editorial y Biblioteca, Efraín Mendoza Zaragoza, Cecilia Pérez Zepeda y Antonio Rivera Casas.

El convenio establece aspectos a desarrollar conjuntamente como la difusión de la cultura política y participación de conferencias y desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana; organización conjunta de eventos tales como: seminarios, conferencias y mesas redondas entre otros; capacitación de alumnos, personal docente y trabajadores del Instituto Mora en materia de cultura democrática y normatividad electoral, así como en educación cívica; edición y coedición de obras, revistas y folletería en materia electoral, cultura política y democrática, y en la investigación de temas que

puedan derivar de los fines comunes a ambas partes.

Asimismo, abundó que en el 2003, este órgano electoral suscribió un acuerdo específico derivado del instrumento antes referido, del cual emergió la coedición del libro titulado: "Socialización política y educación cívica en los niños" de la autoría de la Maestra Erika Tapia, cuya aportación al quehacer de ambos institutos fue de gran valía en materia de educación cívica y cultura política.

Por su parte, el doctor Luis Jáuregui, Director del Instituto Mora agradeció al IEQ el interés por renovar este convenio y señaló que es con la finalidad de demostrar la importancia de la existencia y trabajo de ambas instituciones. Finalmente, el presidente del IEQ entregó al Instituto Mora algunos ejemplares que se han editado por el organismo electoral para su archivo y consulta bibliográfica de sus investigadores en aquella entidad federativa.

Gastan diputados 1 MDP en seguro médico

Rubén Salas informó que este seguro de gastos médicos para los diputados electos comenzará a correr a partir del 26 de septiembre a las 12 horas

Estrella Alvarez

Más de un millón de pesos erogó la Legislatura local para la contratación de un seguro de gastos médicos para quienes fungirán como diputados locales a partir del próximo día 26.

El presidente de la Comisión de Vigilancia de la LIV Legislatura Rubén Salas González comentó que el seguro de gastos médicos comenzará a correr a partir del 26 de septiembre a las 12 horas.

"Se pidió una extensión de tiempo, de hasta por tres meses más a la aseguradora para que sean ahora los nuevos diputados los que se vean beneficiados hasta el mes de diciembre".

Por este concepto, fueron erogados más de un millón 300 mil pesos, en los que se incluye gastos quirúrgicos, "el derecho que tenemos los actuales en relación al seguro es el 26 de septiembre hasta las 12 del día".

Mientras que si se quiere continuar con este beneficio algún diputado tiene que haber "una negociación personal porque ya no sería grupal que tiene más ventaja, pero ya depende de cada diputado".

Es injusta sanción a Rivadeneyra

Guillermo Vega consideró que el presidente municipal electo nunca violó la ley como lo denunció el PRI, ante el IEQ

San Juan del Río

Jorge A. R. Espitia

Jorge Rivadeneyra Díaz, presidente municipal electo de San Juan del Río, nunca violó la ley, declaró Guillermo Vega Guerrero, dirigente del PAN en la localidad, luego de la sanción que les aplicó el Instituto Electoral de Querétaro, presuntamente por regalar leche light en un evento proselitista.

"En términos generales, en ningún momento se logró demostrar la participación de Jorge ni de Roberto, que son a quienes se les impone la multa, me parece que el PRI, y esto lo habrán de valorar las autoridades competentes, es sólo mi punto de vista, presentaron pruebas deficientes, pruebas que realmente no responden a los hechos que ellos aseguran".

El dirigente panista sostuvo que Rivadeneyra Díaz no debe pagar la multa de 50 mil pesos que le impuso el IEQ al igual que el ex candidato panista a la diputación por el IX distrito local, Roberto Carlos Cabrera Valencia, ya que ambos promovieron el recurso de apelación ante el Consejo General del IEQ, para en apego a la legalidad evitar esta sanción.

Mientras tanto, Rivadeneyra Díaz, y Cabrera Valencia, siguen en espera del dictamen del Consejo General del Instituto respecto al recurso de apelación.

Aseguran que las fricciones derrotaron al PAN

En Ezequiel Montes solamente resta trabajar para recuperar la alcaldía, declaró el ex candidato en la Alcaldía de esta demarcación, J. Dolores Pérez Feregrino

Ezequiel Montes

Jorge Espitia

Los jalones y las fricciones por las candidaturas a las regidurías de la fórmula de ayuntamiento, provocaron la fractura, y derrota electoral del Partido Acción Nacional en los pasados comicios del 2 de julio.

Así lo declaró J. Dolores Pérez Feregrino, ex candidato a la presidencia municipal de Ezequiel Montes.

"Hubo mucha fricción en los puestos de regidores, y de allí es donde se vino el desquebrando con el partido, nada más hay 6 regidores y habrían querido ser más".

J. Dolores Pérez afirmó sin embargo que hoy los panistas de Ezequiel Montes están obligados a trabajar unidos, para reposicionar al Partido Acción Nacional en esta demarcación y recuperar la presidencia municipal en los comicios del 2009.

Pérez Feregrino hizo el llamado a miembros activos y adherentes del PAN en Ezequiel Montes, para que se unifiquen en torno al trabajo e ideología panista, al recordar que la del 2009 se prevé sea una contienda aún más cerrada que la del pasado 2 de julio.

El ex candidato a la presidencia municipal de Ezequiel Montes, declaró que continuará su carrera política, ya que afirmó que las derrotas le han dejado enseñanzas y madurez.

J. Dolores Pérez no anticipó nada respecto a su futuro político sin embargo dejó entrever que continuará en el trabajo por el bien común desde algún cargo en el gobierno.

Presidió FGP el Desfile de la Independencia

Noticias

El gobernador Francisco Garrido Patrón, acompañado por el edil Armando Rivera, encabezó el desfile cívico militar del inicio de la lucha por la Independencia de México.

Marcharon en la columna contingentes del Agrupamiento Militar, representaciones de secundarias generales, particulares y técnicas; el Pentatlón Deportivo Militarizado Universitario; la Procuraduría General de Justicia (PJM); la Secretaría de Seguridad Ciudadana; la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; H. Cuerpo de Bomberos; la Cruz Roja, y la Asociación Regional de Charros.

El General Brigadier Juan Rafael García Serna, Comandante de la



EL GOBERNADOR Francisco Garrido Patrón encabezó el Desfile Cívico Militar conmemorativo del inicio de la lucha de Independencia.

Segunda Brigada Blindada, reportó que participaron 2 banderas de guerra, una bandera monumental, 18 banderas de diferentes planteles civiles y de dependencias gubernamentales, un general, 7 jefes, 37 oficiales, 45 vehículos militares, 223 elementos de tropa, 278 soldados del Servicio Militar Nacional, 28 damas voluntarias del Servicio Militar Nacional, dos mil 8 alumnos de planteles educativos, 587 elementos de

dependencias del gobierno estatal y municipal, 15 charros, 9 escaramuzas, 21 patrullas, 12 carros de bomberos, 7 ambulancias, 26 motocicletas, 18 bicicletas, 24 caballos y 7 perros.

Estuvieron además en el presidium representantes de los poderes Judicial y Legislativo, funcionarios del gabinete estatal y el Comandante de la Zona Militar General Sergio Aponte Polito.

Debe Calderón convencer para no caer en la confrontación: JC

NOTICIAS

Vivimos una situación muy delicada y quienes nombraron a Andrés Manuel López Obrador como presidente legítimo, lo hacen porque necesitan de alguien, de algo, toda vez que el proceso electoral no fue suficiente para convencer.

Lo anterior fue señalado ayer por el Senador de la República, José Calzada Rovirosa, quien destacó que el trabajo que viene recae sobre todo en Felipe Calderón Hinojosa, quien tiene que convencer a toda esta gente para sumarse al desarrollo y no a la confrontación.

En entrevista el legislador manifestó que lo que vivimos ahora, una situación grave — consideró — es consecuencia del proceso electoral y sus determinaciones jurídicas ya que para muchos Felipe Calderón no es el presidente y luchan por llevar a la presidencia de la República a quien ellos consideran el ganador, pero las cosas no se pueden seguir radicalizando.

Ni me descarto ni me encarto: Botello

Noticias

Ni me descarto ni me encarto como aspirante al Gobierno del Estado de Querétaro, declaró el Secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes, quien subrayó que el 2009 está todavía muy retornado y por lo pronto su interés es seguir trabajando en el Partido y en el cargo que le ha encomendado el Gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón.

Indicó que en este momento todo el esfuerzo está destinado a la responsabilidad que actualmente tiene en el Gobierno del Estado, y será hasta que el Partido de Acción Nacional emita la convocatoria cuando habría alguna definición de su parte respecto a su posible participación en busca de la candidatura por el Gobierno de Querétaro.

Advierte grandes vacíos Reformas a la ley electoral plantea el senador Calzada

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO



JOSE Calzada Rovirosa.

Para el senador José Calzada, la calificación del Tribunal Electoral sobre la elección presidencial "deja muchos huecos y lagunas", por lo que se pronunció para hacer una revisión del marco legal y especial la, manera de designar a los consejeros del IFE.

"Hay un reconocimiento expreso de que el Presidente de la república tuvo una participación en la elección, sin embargo se calificó en otro sentido, por ello debemos de hacer un llamado a revisar el marco jurídico y las formas en la manera en que se designan a los funcionarios, no sólo del Tribunal sino principalmente al interior del IFE. Debemos de hacer un alto en el camino y ver qué es lo que queremos, pues estas elecciones dejan muy intranquila a gran parte de la población".

Sobre el tema Oaxaca, el legislador dijo que desde su perspectiva el senado no debe desaparecer los poderes en Oaxaca y se debe de optar por el diálogo para la solución pacífica "al algunos casos Fox actuó de más y en otros de menos".

Dijo que en esa entidad lo que hay es un "grupo de inconformes (maestros) al que se le han unido otros grupos radicales no sólo del estado sino del país, con el objetivo de desestabilizar Oaxaca y entonces lo que menos se debe de pedir y no se podría tolerar es que por la voluntad de unos cuantos que utilizan la violencia para ciertos propósitos, se destituya un gobernador, eso no se puede pensar, por ello yo alego que una gran parte de la responsabilidad del problema es del gobierno federal".

"Al seno del senado se ha hecho un llamado al gobierno federal para que actúe y apoye al Gobernador Ulises Ruiz a quien dejó suelto abandonado por mucho tiempo, el conflicto lo dejó crecer el gobierno federal, pues hay que recordar que la petición original era magisterial y donde se buscaba una redefinición, y esa no era una decisión que había que tomar el Gobernador del Estado y la Federación no actuó".

Por ello, dijo que las mesas de diálogo instaladas en la Secretaría de Gobernación deben de permanecer para encontrar un camino pacífico al conflicto y empezar a revisar a fondo la descentralización educativa que inició en 1992 y para ello ya se formó una comisión especial en el senado de la república y es que esta descentralización está rebasando la capacidad presupuestal de muchos estados.

Indicó que en este problema no hubo la solidaridad de Vicente Fox ni de las distintas secretarías de Estado con respecto a un problema que iba más allá del gobierno de Oaxaca y entonces lo que se debe de hacer es regresar al problema.

Deben respetarse estatutos Busco elecciones incluyentes en la GTM: Rodríguez Maciel

LUIS ARMANDO CAMPERO

En entrevista a este medio el candidato más fuerte a suceder a Ezequiel Espinosa Mejía, Miguel Rodríguez Maciel declaró que las leyes internas y la Constitución de la C.T.M., no son negociables, esto al referirse del procedimiento de las elecciones así como de los sindicatos que deben de votar y por medio de quien; en ese sentido Rodríguez Maciel afirmó a este medio:

"Busco y fomento la participación de todos los que estemos afiliados a la C.T.M., en el Estado, busco unas elecciones incluyentes, siempre y cuando se respeten los Estatutos de la Federación y los de la Confederación".

Señaló además que lo que establecen dichos documentos son que los votantes serán los delegados que se acrediten ante la Secretaría General de la Federación; dichos delegados tendrán la representación de su sindicato, y los sindicatos que establece el Estatuto como votantes son los de Empresa, las Secciones de los Sindicatos Nacionales, las Cooperativas, las uniones de campesinos y los Sindicatos Industriales Estatales; todos contando exclusivamente como un voto.

"Ahí es donde estamos atorados en este momento —apuntó— pero confiamos a que Joaquín Gamboa Pascoe y Arturo Barajas Velarde así como Ezequiel Espinosa Mejía, no cederán a las presiones de algunos líderes preocupados por conservar sus privilegios e intereses personales, haremos que se respeten los Estatutos y se maneje todo con legalidad y transparencia, es por eso que manifiesto mi postura en el sentido de que los Estatutos no son negociables".

Por otro lado al cuestionársele a cerca de la posible reelección de Don Ezequiel al puesto que; en reiteradas ocasiones ha declarado dejará; Don Miguel Rodríguez manifestó el apoyo a la decisión que tome Don Ezequiel, sin embargo trabajará de la mano con el líder saliente para seguir construyendo una Federación integradora y moderna; "no me afero a la candidatura, incluso si Don Ezequiel se reelige, me uniré a su causa, pero lo que sí manifiesto es que la persona que se quede, deberá de hacer un excelente papel".

Rodríguez Maciel manifestó su beneplácito a que un delegado sea enviado por parte de la Confederación de Trabajadores de México; "...en caso de que no nos pongamos de acuerdo y se venza la Toma de Nota de nuestra Federación, lo más probable es que la C.T.M. envíe un Delegado Nacional para tomar las riendas de la Federación con el objetivo de buscar el consenso entre las partes".

El día de hoy la C.T.M. tendrá una reunión con todos los miembros del Comité Ejecutivo así como los secretarios generales de las Federaciones Regionales y los tres candidatos; en dicha reunión se habrá de elegir a la mesa electoral así como la fecha de la asamblea anterior a la celebración del Congreso de Elecciones, tentativamente para el día 28 de octubre; sin embargo existen 2 puntos más, uno que establece que se pondrán de acuerdo qué sindicatos votan y otro más que señala el procedimiento de la votación; pero estos puntos se encuentran definidos en el Estatuto de la Confederación, por lo que reitera Rodríguez Maciel que estos no son ni serán negociables.

Actualmente la C.T.M. en el Estado de Querétaro cuenta con más de 268 sindicatos activos, según datos de la Secretaría del Trabajo; sin embargo en la Toma de Nota en la que se reconoce al Comité Ejecutivo actual, sólo aparecen 55 sindicatos registrados para votar; "esto no es culpa de la cúpula oetemista, sino de algunos líderes sindicales que no permitieron que sus sindicatos se registraran", incluso, señala Rodríguez Maciel, "yo tengo todos mis sindicatos registrados en esa toma de nota, los creación posterior a esa fecha es obvio que no, pero es una muestra de que mi forma de trabajar es transparente y honesta y esta es mi bandera principal como plan de trabajo en caso de ser electo Secretario General", puntualizó.

No me voy: Rive ra

¹⁰⁸
*Que no se retirará de la política, advierte el presidente municipal
*El viernes rinde su III informe pero ya analiza nuevas metas
*Reitera su panismo y critica los intereses contra el bien común

SERGIO A. VENEGAS ÁLARCÓN

A cuatro días de rendir su último informe y a dos semanas de dejar la presidencia municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos mira al futuro y busca nuevas metas y objetivos. No se va.

¿No te retiras de la política?
-No, por supuesto que no.
En su casa de Jurica, acompañado de su esposa y e hijos, el alcalde recibe a DIARIO DE QUERÉTARO para conversar sobre lo local y nacional.

Relajado y satisfecho, este hombre que interrumpió su exitosa carrera empresarial para entrar a la política y ser en menos de diez años secretario del Trabajo y de Desarrollo Sustentable, además de edil capitalino, se muestra seguro de las cuentas que entregará a los queretanos.

Armando recién cruzó la barrera psicológica de los 40 años. Se siente y se ve más joven con muchos menos kilos que en la fotografía de su protesta, en 2003 y con más satisfacciones y proyectos.

Comenta su agenda: el viernes 22 leerá su tercer informe en la plaza pública, el domingo uno de octubre entregará la estafeta municipal a Manuel González Valle, el día dos descansará con la familia y el tres regresará a su oficina particular para revisar los negocios "y definir metas y objetivos con el grupo político que me ha acompañado".

Esta es la conversación con el presidente municipal de Querétaro:

MISSION CUMPLIDA

DIARIO: Armando, en una entrevista hace tiempo dijiste que querías ser recordado como el presidente que más obras realizara en la historia de Querétaro a punto de concluir esta responsabilidad crees haber alcanzado esa aspiración?

RIVERA: Bueno yo no recuerdo haber dicho que como el presidente de más obras, sino como el mejor presidente que ha tenido el municipio de Querétaro y parte de ser el mejor presidente, por supuesto, es el poder dotar de infraestructura a la ciudad, el municipio y sin lugar a dudas la cantidad de dinero invertido y la cantidad de obras que hemos realizado en estos tres años

nos sitúa como el presidente municipal capitalino con más obras públicas se ha realizado. En estos tres años de gobierno hemos invertido poco más de 1,150 millones de pesos en poco más de 1000 obras de infraestructura para la ciudad y esto equivale a la inversión en obra pública que se ha realizado en los últimos tres trienios esto quiere decir que desde 1994 al 2003 en esos nueve años se construyó una cantidad igual a los que en estos tres años de gobierno.

DIARIO: ¿U sea que sí.
RIVERA: O sea que sí he sido el presidente municipal con más obra pública de Querétaro, pero no era es el objetivo, el objetivo es ser recordado como el presidente municipal más cercano a la gente, en esta búsqueda de bienestar para los queretanos, en esta búsqueda de tener mejor calidad de vida y obra que también se está haciendo.

MÁS SATISFACCIONES

DIARIO: Muchas satisfacciones y seguramente también muchos problemas que también se han vivido en estos tres años.

RIVERA: Mira después de tres años de intenso trabajo hay muchas más satisfacciones que nos llevamos a los problemas que se han generado. Esto lo he dicho: la oficina del presidente municipal de una ciudad pujante, creciente en desarrollo como lo es la ciudad de Querétaro, es una oficina de administración de problemas y de resolverlos pero indiscutiblemente nos llevamos más muchas satisfacciones que el recuerdo de los problemas.

DIARIO: ¿Con qué te quedas y qué dejarías atrás, ¿qué para siempre?

RIVERA: Para siempre la satisfacción de ver el rostro de los queretanos, de los niños, de los ancianos, de la gente que ha buscado oportunidades y que le hemos ayudado a tener oportunidades de desarrollo, de crecimiento personal. Eso nos lo llevamos siempre en nuestro corazón, en la memoria y

en nuestro recuerdo. Lo que dejamos atrás y olvidamos es los rencores, los pleitos, lo más negro del ser humano que luego también aflora, en estas posiciones, en esta búsqueda del bien común en donde vemos que hay intereses de particulares, intereses de grupo que tratan de imponerse al bien común, al bien general de los queretanos, eso mejor lo olvidamos.

DIARIO: No se entiende el poder por el poder.

RIVERA: Sí, yo creo que la gran responsabilidad de ocupar un puesto de poder, es el poder hacer que las cosas sucedan en beneficio de la población. Nunca hemos buscado el poder por el poder, hemos buscado el poder para transformar la comunidad, para mejorar el nivel de vida de los queretanos y creo que hemos aprovechado bien esta oportunidad que nos dieron los queretanos pero sobre todo el Ser Supremo para servir a los demás.

LA OBRA SOCIAL

DIARIO: ¿Cual son las obras que más te enorgullecan?

RIVERA: Yo podría decir que hay dos tipos de obras: las obras que tienen que ver con la infraestructura de la ciudad y en donde por supuesto hay obras tan importantes como el dren del norte que se había batallado durante más de doce años para poderlo construir y finalmente a través de un trabajo de gestión con los pobladores de Camillo lo pudimos sacar adelante o como el tercer nivel, que es una obra espectacular que sirve mucho para tener una mejor movilidad en la ciudad. Sin embargo, yo creo que la obra más importante es la que se hace con los seres humanos, con los queretanos, con las personas de carne y hueso, en donde le hemos ayudado a crecer en su nivel de desarrollo a tener mejores oportunidades, a sentirse valorados por lo que son, en apoyar a la educación de los jóvenes, que a veces tenían que abandonar la por falta de recursos, el trabajar con la autoestima en el desarrollo social, en la asistencia social en darles más vida -por ejemplo a los adultos mayores- en ese crecimiento humano, que podemos lograr a través del servicio público. Creo que eso es mucho más importante que la obra física, la obra de infraestructura y la obra pública que hemos venido realizando.

BUSCARA OPORTUNIDADES

DIARIO: Tu carrera política y administrativa no inicia con la presidencia municipal de Querétaro. ¿Tampoco termina ahí?

RIVERA: Bueno eso, serán los queretanos quienes lo definan. Por supuesto que a mí me encanta el poder servir y poder transformar la comunidad y buscar estas oportunidades para todos, pero vamos a

seguir intentando crecer en el ámbito profesional del sector público, pero la última palabra siempre la tienen los electores, tanto en mi Partido Acción Nacional y después los queretanos en una contienda constitucional. Hay que seguir buscando oportunidades de seguir sirviendo a los queretanos en Querétaro.

DIARIO: En estos tres años se ha estado convocando a los queretanos a armarla juntos. ¿Qué vas a armar con los queretanos después del uno de octubre?

RIVERA: Bueno dependiendo de la trinchera en donde se nos abran las oportunidades, tanto en participación social con los queretanos como en el Partido Acción Nacional con la militancia. Yo siempre he dicho que uno solo puede lograr algunas cosas pero con tu trabajo en equipo cuando se trabaja junto con la sociedad puedes lograr muchas otras cosas adicionales, por eso es que el lema de Armando Juntos tiene no solamente el tema publicitario del Armando, sino también el tema de responsabilidad social, de la participación social, de que juntos podamos lograr más cosas para todos.

DIARIO: Hay varios tipos de panes: el pan duro, el pan dulce, el pan nuevo. ¿a cual perteneces?

RIVERA: Yo al PAN. Yo creo que ciertamente hay tendencias en todos los partidos, hay ideologías, pero hay muchas convergencias, yo creo mucho en las coincidencias. Yo creo que no todos los militantes del partido debemos de pensar igual en todas las cosas, pero hay coincidencias en el 70 u 80 por ciento de las cosas, y eso es lo que hay que destacar y yo creo que debe de existir solamente un partido, una militancia, una forma de pensar y bueno, un solo camino. ¿Cómo llegar a ese camino? Cada quien puede tomar diferentes verdades, pero siempre concentrados en el mismo camino.

1/2

No me voy

CON EL PAN

DIARIO: En tu caso Armando, ¿con o sin el PAN?

RIVERA: Con el PAN.

DIARIO: Después de un proceso de más de dos meses de califi-

cación de la elección presidencial, ¿el PAN está desgastado o está sólido para otro sexenio federal?

RIVERA: Yo creo que el PAN está listo para gobernar y hacer un mejor papel que el que ha venido haciendo, que a mi juicio es bueno, el presidente Fox con todo el equipo de trabajo que formó con resultados muy palpables en áreas muy específicas como la de economía, la de la vivienda, la de salud por

nombrar algunas, pero creo que el nuevo equipo que va a encabezar Felipe Calderón va a lograr mejores resultados para los mexicanos y por supuesto con la ideología, la filosofía y los principios del PAN.

DIARIO: El próximo viernes estaremos escuchando el tercer informe de Armando Rivera. ¿Qué podemos esperar?

RIVERA: Bueno el nombre mismo lo indica que es lo que vamos a hacer, vamos a informar las tareas realizadas durante este tercer año de gobierno y durante la administración que mucho me ha honrado encabezar y también vamos a mandar un mensaje político a los queretanos que esperan que mandemos y que obviamente tendrá un ingrediente de unidad de trabajo, en equipo de participación social en búsqueda de mejores oportunidades y mejor calidad de vida para los próximos años.

DIARIO: ¿Habría que esperar sorpresas o no?

RIVERA: No por el momento. Vamos a ver cual es el desarrollo político y social que vivamos tanto en Querétaro, como en la capital del país. Por el momento no estamos pronosticando ninguna sorpresa.

QUERÉTARO ES MEJOR

DIARIO: ¿Querétaro es mejor que el de hace tres años?

RIVERA: Si por supuesto. Yo he visto una sociedad más participativa, más vertebrada, más involucrada en el desarrollo mismo de la comunidad, independientemente que es una ciudad que está más preparada en cuestiones para infraestructura urbana y eso basta para decir que es una mejor ciudad a lo que vimos hace tres años.

DIARIO: ¿Qué le falta y que le sobra a este municipio de Querétaro?

RIVERA: Algo que he dicho que le falta -y que no podemos hacer nada- es tener una playa. Digo fuera de eso, ¿qué más podemos pedir? Y yo diría que falta un poco más de participación social. Qué le sobra, le sobra crecimiento. Yo veo que la presión demográfica por vi-

vir aquí. Es una ciudad atractiva para muchos mexicanos y le tocará a los gobiernos federales, estatales y municipales administrar este crecimiento.

CALDERÓN SERA MEJOR

DIARIO: El presidente Fox ha sido bueno, ha sido malo, o regular?

RIVERA: Para mi gusto ha sido muy buen presidente.

DIARIO: Y cómo esperas que sea Calderón?

RIVERA: Mejor. Yo creo que cada administración de gobiernos panistas va sentando bases para que el siguiente supere los resultados.

DIARIO: Y de la inconformidad de los que no están de acuerdo con el PAN, y que no están de acuerdo con el triunfo de Calderón, ¿qué va a pasar con ellos y con sus líderes?

RIVERA: Yo espero que acepten la derrota. Que acepten que el que gana, no gana todo y el que pierde, no pierde todo y que se pueden sumar dentro de un proyecto de nación, porque de eso se trata la democracia. La democracia no es totalitaria, siempre habrá gente y minorías que no estén de acuerdo con la forma de gobernar, pero también hay espacios para ellos,

para buscar las oportunidades y así lo ha dicho el ya presidente electo Felipe Calderón que ojalá y se sumen al gobierno para encontrar oportunidades para todos.

EL FUTURO

DIARIO: ¿De qué manera ha influido la familia tu familia en tu trabajo en estos años de servicio Armando Rivera?

RIVERA: Primero que nada es mi motivación personal, es el buscar un bienestar dirigido no nada más a mis hijos, a mi señora, a mis hermanos, a mi madre sino el que podamos ir más allá de la unión central familiar para tener mejores resultados para la comunidad, y por supuesto es un apoyo para seguir trabajando intensamente para dedicar doce, catorce, quince horas diarias a esta tarea que me encomendaron los queretanos. Gracias al apoyo de la familia es como podemos entregarnos en tiempo completo en cuerpo y alma al servicio a los demás.

DIARIO: ¿Y el futuro, Armando? ¿Hay proyecto?

RIVERA: Sí hay una intención, sí hay una visión de hacia dónde queremos ir. El proyecto hay que ponerlo en blanco y negro. Hay que decirles por qué queremos seguir buscando el trabajar al servicio de los demás y eso es lo que vamos a hacer en el futuro, en los próximos meses, por supuesto. Lo primero que tenemos que hacer es convencer al miembro más pequeño de la familia, que él todavía no está muy

convencido de que sigamos en esta carrera política, pero espero que entre los otros tres miembros lo podamos convencer.

DIARIO: ¿Que te ves haciendo el 2 de octubre de 2006?

RIVERA: Descansar, descansar. Estar aquí en la casa, creo que es

un domingo y estar aquí en convivencia como pocos domingos hemos podido tener en estos tres años. Y a partir del 3 que será lunes, ir a la oficina a trabajar, a reunirme con mis colaboradores, a ver qué ha pasado en la empresa, en los negocios, y también definir con el grupo político que me ha acompañado en esta tarea. Empezar a ponernos metas y objetivos y a trabajar, que es lo único que sabemos hacer.

DIARIO: ¿No te retiras de la política?

RIVERA: No, por supuesto que no.

DIARIO: Muchas gracias Armando. ¿Algo que desees agregar?

APOYAR A MGV

RIVERA: Agradecer a los queretanos, a la ciudadanía, a los medios de comunicación, especialmente a Diario de Querétaro y a Radio ABC el que nos han apoyado en esta gran responsabilidad que asumimos. Que estamos contentos por los resultados obtenidos, son resultados de Querétaro y los queretanos. E invitarlos a que sigan apoyando al próximo alcalde Manuel González Valle. Créanme que es una tarea de muchas responsabilidades, de mucho trabajo, pero que el trabajo es más fácil, más disfrutable cuando la sociedad te apoya, te ayuda. Juntos pueden lograr mejores resultados. Agradecerles todo el apoyo invitando que sigan haciendo lo conducente en la próxima administración.

2/2

Reportan lista transición en Cadereyta de Montes



Mario Vázquez Morán, alcalde de Cadereyta.

Cadereyta

Jorge Espitia

La entrega recepción será un mero trámite, declaró Mario Vázquez Morán, presidente mu-

En las últimas semanas se realizaron los primeros acercamientos del equipo de recepción, declaró el alcalde Mario Vázquez Morán

nicipal de Cadereyta de Montes, al reportarse listo para efectuar la transición de poder a su sucesor, el priista y presidente municipal electo para el periodo 2006-2009, Abelardo Ledesma Fregoso.

Detalló que en las últimas semanas se realizaron los primeros acercamientos del equipo de recepción con el grupo de entrega, y en buenos términos y en un clima de cordialidad se ha iniciado la transferencia de las carpetas que contienen el resumen de las obras, acciones y procedimientos de administración de recursos públicos de su gobierno.

"Ya vamos muy avanzados, estamos entregando completamente la

administración, para entregar muy bien el día primero de octubre".

Vázquez Morán reiteró que no le preocupa este proceso de transición, pese a que el presidente municipal que le recibirá la administración pública es de extracción

"Las finanzas son sanas, tiene para ejecutar obra, tiene para su gasto corriente... estamos viendo, a lo mejor pudiera quedar algo de pasivo, pero en su momento lo tenemos que dar a saber también".

Mario Vázquez Morán
Alcalde de Cadereyta

priista.

El edil de extracción panista afirmó que dejará a la administración municipal 2006-2009, finanzas sanas, aunque no precisó las cifras, sin embargo no descartó la posibilidad de heredar al siguiente gobierno municipal pasivos o adeudos, de lo cual en su momento informará puntualmente.

"Las finanzas son sanas, tiene para ejecutar obra, tiene para su gasto corriente... estamos viendo, a lo mejor pudiera quedar algo de pasivo, pero en su momento lo tenemos que dar a saber también".

En materia de obra pública, Mario Vázquez informó que su administración dejará los recursos etiquetados a su sucesor para la ejecución de al menos 100 obras incluidas en el programa 2006, que por cierre de administración le corresponderá ejecutar a la siguiente administración.

Se reúnen coordinadores del PAN y PRI

Siguen sin acuerdos en LV Legislatura



"... vamos avanzando, hay un mínimo de actividades, estamos buscando las condiciones, todavía no hemos resuelto nada, pero en unos días más habrá humo blanco".

Rafael Puga Tovar
Dirigente del PAN estatal

Rafael Puga Tovar informó que avanzan y buscan las condiciones para llegar a acuerdos para la conformación de las comisiones, "en unos días habrá humo blanco".

Estrella Alvarez

Este fin de semana se reunieron los coordinadores electos del PRI y PAN que integración la LV Legislatura, con la finalidad de buscar acuerdos para la conformación de las comisiones. El coordinador electo del PAN

Rafael Puga Tovar, mencionó que aún no llegan a ningún acuerdo, sin embargo, estos acercamientos dejan abierta las puertas del diálogo.

"Conversamos de 2 o 3 horas con el coordinador (del PRI) Jaime Escobedo, vamos avanzando, hay un mínimo de actividades estamos buscando las condiciones, todavía no hemos

resuelto nada, pero en unos días más habrá humo blanco".

Dijo que no hay "una comisión en especial por la que el PAN se está enfocando, son todas y vamos a conseguir en un consenso".

Agregó que en unos días estar conformada la comisión de entrega-recepción, para la cual no hay prisa.